

Polsek Beber Polresta Cirebon Monitoring Hadiri Peringatan Hari Besar Nasional HUT Kemerdekaan RI Ke-78 Di Desa Gumulung Lebak

Panji R - CIREBON.KAMPAI.ID

Aug 20, 2023 - 11:18



CIREBON - Pada hari Sabtu tgl 19 Agustus 2023 , di Mulai Pkl 19.00 Wib sd selesai, Bertempat di Alun - Alun Desa Gumulung Lebak Kecamatan Greged

kabupaten Cirebon wilkum Polsek Beber telah di laksanakan Pengamanan Giat Pesta Rakyat Dalam Rangka Peringatan Hari Besar Nasional HUT Kemerdekaan RI Ke 78, Minggu (20-08-2023).

Adapun Sebagai Panitia Penyelenggara adalah Karang Taruna Adipati Bhakti desa Gumulung Lebak .

Dalam giat tersebut dihadiri oleh Bupati Cirebon K.H. Imron Rosadi , M.Ag. , Wakil Bupati Cirebon Hj. WAHYU CIPTANINGSIH, SE, M.Si., Camat Gregeed Sdr Sdr H. Tarsidi S.Pd., M.Pd. , Kapolsek Beber AKP. EDDIE MULYONO SH., Danramil 2012 Beber LETTU Inf JAENUDIN , Kuwu Desa Gumulung Lebak Sdr AKMAN SODIKIN , Kanit Binmas Polsek Beber Aiptu Achmad Yani ,Bhabinkamtibmas Desa Gumulung Lebak Briпка Budi,BPD Desa Gumulung Lebak , Perangkat Desa Gumulung Lebak , Ketua Karang Taruna Adipati Bhakti Sdr IPUL dan Anggota Karang Taruna Adipati bhakti serta Masyarakat Desa Gumulung Lebak yang Kurang Lebih 150 Orang.

Dalam acara tersebut di suguhkan Pertunjukan Musik Band Rumput Laut dan Band Anak Pribumi Desa Gumulung Lebak.

Kegiatan Pesta Rakyat Desa Gumulung Lebak Merupakan Acara Rangkaian Kegiatan dalam Memperingati HUT RI yang Ke 78 , yang selalu di Laksanakan Pada setiap Tahunnya sebagai Bukti Kebanggaan dan Kegembiraan Masyarakat Khususnya Desa Gumulung Lebak Menyambut hari Besar Kemerdekaan Negara Republik Infonesia

Dalam Kesempatan ini Bapak Bupati Cirebon sekaligus mempromosikan Film yang Berjudul SISKA yang Mana Pemeran Utamanya adalah Bapak Bupati dan Wakil Bupati Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH menuturkan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH bahwa kegiatan ini sebagai untuk memperingati hari HUT kemerdekaan RI yang ke 78 sehingga bisa memberikan semangat bagi masyarakat untuk terus berjuang memajukan bangsa ini dengan bekerja keras, disiplin serta bertanggung jawab.